
Herr Kahlmann erklärt zu seinem Antrag, dass die zwischenzeitlich durchgeführten 
Radarmessungen positiv verlaufen sind und besonders in den Ferien die 
Geschwindigkeitsübertretungen gehäuft vorkommen.  
 


